

ABSTRAK

Annisa Mumtaz Awaliyah. 2020. Pengaruh Bimbingan Karier Berlandaskan Islam Terhadap Orientasi Karier Peserta Didik Kelas X SMK (Penelitian di SMK Negeri 7 Kota Bandung)

Salah satu ciri khas dari SMK Negeri 7 Bandung adalah nilai keislaman yang ditanamkan dalam proses belajar-mengajar, meskipun SMK Negeri 7 bersifat sekolah umum. Dalam bimbingan karier pun, nilai-nilai keagamaan selalu ditanamkan terhadap siswanya. Hal ini dikarenakan bimbingan karier merupakan hal yang sangat penting bagi siswa SMK untuk memilih tujuan kariernya setelah lulus sekolah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; a) pengaruh antara bimbingan karier berlandaskan Islam terhadap orientasi karier peserta didik kelas X SMK serta b) pengaruh tidak langsung antara bimbingan karier berlandaskan Islam terhadap orientasi karier peserta didik kelas X SMK melalui perbedaan gender.

Penelitian ini berdasarkan pada teori bahwa program layanan orientasi di dalam bimbingan karier dapat meningkatkan orientasi karier terhadap peserta didik sebagai upaya untuk mengembangkan pandangan siswa terhadap karier. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data yaitu menggunakan observasi, wawancara, dan angket.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh; a) Bimbingan karier berlandaskan Islam memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap orientasi karier dengan nilai p value $<0,001$, koefisien β yang bernilai $0,603$, dan nilai R^2 yang bernilai $0,363$. Berarti terjadi peningkatan orientasi karier sebesar $60,3\%$ dan mempengaruhi orientasi karier sebesar $36,3\%$, dan b) Bimbingan karier berlandaskan Islam tidak memiliki pengaruh terhadap orientasi karier peserta didik kelas X SMK jika melalui perbedaan gender, dengan koefisien β yang bernilai negatif sebesar $-0,141$ dengan nilai p value yang lebih besar dari $0,05$ dan nilai R^2 yang sangat lemah yaitu $0,02$. Sehingga perbedaan gender tidak bisa dijadikan faktor pemediasi dalam bimbingan karier berlandaskan Islam terhadap orientasi karier peserta didik kelas X SMKN 7 Bandung.